

## 今年もよい新年をお迎え下さい！



全県一斉CGG活動  
公民館周辺、公園花で飾る  
カーミージーの浜もきれいに  
作業後はつき餅、肉汁で交流（上写  
真）小中学生約80人も参加！頑張り  
ました。ご苦労さんでした。



早くも花が咲き、道行く人も喜んでます

早くも花が咲き、道行く人も喜んでます  
カーミージーの浜もきれいに  
作業後はつき餅、肉汁で交流（上写  
真）小中学生約80人も参加！頑張り  
ました。ご苦労さんでした。



中学生から幼稚園生まで。一生懸命館内の掃除をするエイサーメンバー

Minatogawa  
みなとがわ  
港川自治会だより  
会員募集中

19年1月  
第307号

## ダブル受賞祝う

### 里浜活動の意義再確認

年末8日、港川小学校の地域連携室

で里浜活動の受賞を祝うイベントがありました。自治会員やPTAの有志メンバーが「里浜条例もカーミージー橋も行政や市民各層など多くの活動参加があったから実現できたこと。みんなで受賞の喜びを共有し、今後の保全活用促進を目指したい」と準備作業（銘苅健実行委員長）を進めてきました。

当日は松本市長、市議会議長、長年学習会議長、市長年長者、担当者の行政を取り組んできました。松本市長は、「港川の歴史」「自治会活動の変遷」などをテーマに1月下旬から開催。参加自由。第1回は22日（火）午後2時を予定していますが、詳しく述べ次回号でお知らせします。



※年末年始の公民館  
5日（土）まで休館とします。なお、サークル活動などは自主的判断で使用可能。いち応ご連絡下さい。

### ※1月の定例評議員会

第2金曜日（11日）に開催変更

### ※公民館講座（5回予定）

「港川の歴史」「自治会活動の変遷」などをテーマに1月下旬から開催。参加自由。第1回は22日（火）午後2時を予定していますが、詳しく述べ次回号でお知らせします。

**匆匆だきときどき閑話**  
いよいよ辺野古新基地を巡る住民投票が2月に実施されます。投票条例を巡って、自治体の一部には「実施拒否」の動きもあります、選挙で選ばれる議員や首長が、住民の投票権を否定するなど、あつてはならないこと。「問答無用」とばかりに沖縄に理不尽な基地政策を押しつける政府。同じ事を、同じ県民がやるというのだろうか。実施反対を決めた自治体の一部は、「防衛問題は国の専権事項」をその理由にあげている。かつてそんな思想で何十万人の県民、国民党が犠牲になつていったのだ！「国策だから従え」「だから辺野古基地建設にも反対するな」こんな翼賛政治に負ける訳にいかない。県民投票は圧勝で民意を示そう！